



東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「よく学び よく遊べ」

令和4年9月8日

NO. 21

校長 白水 聡

見守り隊の皆様のおかげで・・・

夏休みが明け、約1週間が経ちましたが、少しずつ毎日の生活リズムが元に戻りつつあるようです。そのことは、朝のあいさつの声のテンションからも伝わってきます。まだまだ残暑は厳しいですが、学校で行ういろんな活動をとおして、強くたくましく成長してほしいと願っています。

さて、この夏休みの間に、学校運営協議会の「生活安全部」の皆様が、校長室前に「見守り隊」の紹介ボードを掲示してくださりました。下の写真です。(右は生活安全部の皆様)



校長室前の廊下を通る子供たちに、どの人を知っているかたずねています。中には「いつも朝からあいさつしています。」という反応もあり、微笑ましく思っています。よいボードを作ってください、心より感謝しています。

地域の方々が多くの方面で子供たちの安全を支えてくださっているのだな、と改めて感じます。いつもありがとうございます！そして、これからもどうぞよろしくお願ひします！！

台風の前後に・・・

台風11号に備えて、6年生が玄関前のプランターや風で飛びそうな掃除道具などを校舎内に移動してくれました。台風の進路が少しそれたこともあり、学校では大きな被害もなく無事に過ごすことができました。本当によかったです。

また、休校明けの水曜日には、4～6年生が運動場の落ち葉を掃除したり、物品の復元作業をしたりしてくれました。たのもし限りです。

天気予報では、また次の台風が発生する可能性があるとのこと。台風シーズン、安全第一で乗り切っていきたいものです。



9月の「暗唱検定」は・・・。

平和集会に紹介した詩である「原爆詩集」を9月の暗唱検定のお題としています。暗唱をとおして平和の大切さを心にとどめておいてほしいと願っています。そこで今回は、全学年共通のお題としました。チャレンジャーを校長室で待っています。

「原爆詩集」 峠 三吉

父をかえせ 母をかえせ 年寄りをかえせ 子どもをかえせ わたしをかえせ わたしに
つながる人間をかえせ 人間の、人間の世のあるかぎり くずれぬ平和を 平和をかえせ